

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. **586**

Cuernavaca, Morelos, 19 de Septiembre de 2014.

**UAEM-UAM con gran potencial en
la producción editorial, afirman académicos**

La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) y la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) Unidad Xochimilco, son las únicas instituciones de educación superior en México que ofrecen estudios de posgrado en Producción Editorial y Diseño, lo que favorece un gran potencial que debe incrementarse y crecer, afirmaron diversos investigadores este día durante la realización del Primer Coloquio Académico de Producción Editorial que se llevó a cabo en el auditorio César Carrizales de la UAEM.

Para mostrar el trabajo de tesis realizadas por estudiantes de las maestrías en Diseño y Producción Editorial que se imparten en ambas universidades, este 18 y 19 de septiembre se realizó dicho Coloquio en el que participaron investigadores y académicos reconocidos por su trayectoria profesional a través de conferencias y mesas de trabajo, además de realizarse una feria del libro con la presencia principalmente de editoriales universitarias.

El 18 de septiembre la sede fue la UAM-Xochimilco, en donde se presentó la conferencia magistral *La formación de especialistas en la edición impresa y digital* impartida por la investigadora Rosario Rogel Salazar; tres mesas de trabajo relacionadas al tema de libros de texto y libros para niños, procesos editoriales y edición universitaria, así como la edición de revistas.

En la UAEM, este 19 de septiembre la conferencia magistral estuvo a cargo de Edgar García Valencia, presidente de la Red Nacional Altexto, quien habló sobre *La edición universitaria desde la Red Altexto*; las mesas de trabajo trataron los temas de edición artesanal y libros de artista, libros de arte y catálogos, y edición digital.

Lucille Herrasti y Cordero, coordinadora de la maestría en Producción Editorial que ofrece la UAEM, dijo que este programa tiene por objetivo formar recursos humanos en esta materia con enfoque en las áreas de edición, diseño y gestión, con conocimientos y habilidades interdisciplinarios e integrales para elaborar estrategias y productos editoriales en el ámbito editorial público, privado e independiente.

En el caso de la maestría en Diseño y Producción Editorial que imparte la UAM y coordina Gerardo Kloss Fernández del Castillo, tiene como propósito encontrar, reunir y organizar los contenidos que los lectores buscan, para ponerlos en el lugar, en el momento, en el soporte, en el formato y al precio que los lectores necesitan.

Lucille Herrasti, Gerardo Kloss y Edgar García coincidieron en que es necesario promover la creación de más estudios de posgrado en estas materias en el país, pues la UAEM y la UAM son las únicas instituciones de educación



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL
ESTADO DE MORELOS

Universidad Autónoma del Estado de Morelos
Dirección General de Comunicación
Coordinación de Información

superior que tienen este plan de estudios, lo que las convierte en universidades con gran potencial en el área editorial.

Por una humanidad culta